



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0

post@judenburg.gv.at



Musikalischer Schulausklang

Die Schüler und Lehrer der Ulrich von Liechtenstein Kunst- und Musikschule Judenburg verabschiedeten sich mit einem Konzert im Judenburger Veranstaltungszentrum in die Ferien.

Wie von Dir. Mag. Wolfgang Messner angekündigt, wurde ein buntes Programm geboten. Es reichte vom „A flott's Walzerl“ des Volksmusikensembles bis zum „Always on the run“, gespielt von der The Jeebees und Horn-Section. Judenburg, die Musikschule und die Lehrer dürfen stolz auf diese Schüler sein. „Es ist wichtig, dass Kinder ein Musikinstrument erlernen. Bei Konzerten wird ihr Selbstbewußtsein gefördert, wie überhaupt zu bemerken ist, das Musiker und Musikerinnen besondere Menschen sind“, sagt Hermann Schlacher, Lehrer an der Judenburger Musikschule.

Beim Abschlusskonzert werden jährlich die Übertrittsprüfungsurkunden und Abschlussprüfungszeugnisse überreicht. Über „Ausgezeichnet“ dürfen sich Corinna Haasman und Katharina Greiner freuen.

